



## 2026年！新たに進みましょう！

短い冬休みが終わり、新しい年のスタートです。2年生で学習するのも残り47日です。

1月は『行く』2月は『逃げる』3月は『去る』ことわざがあります。

新年を迎えて3ヶ月はとても早く過ぎていく感じがするということわざなのですが、実際に、1月は、冬休み明けとで、とても短く、2月は、もともと日数が少なく、3月は春休みが来てしまうので、実際の日数もとても少ないのです。

だから、3学期は本当にあつという間です。

3月には、たくさんつながり、大好きになった6年生が卒業します。

感謝の想いや、つながった喜びをたくさん伝えられるようにしましょう。

そして、「あとは自分たちに任せて！」と言えるくらい3学期も過ごし切りましょうね！

後悔ややり残しなように一日一日を大切に過ごして欲しいと思います。

3学期は【こんなことできるようになったよ！『ぽつかぼかコンサート】】を企画し、学習していきます。

テーマは『わたしの【今】を自分から自分らしく語る』

今年一年間で、自分ができるようになったことや、自分が学び、成長することができるきっかけとなったつながり、そして、さらに、できるようになりたいことを見つめる機会になるよう取り組んでいきたいと思います。

保護者の皆様。本年もどうぞよろしくお願ひします。

## 1年学年だより 1月号

2026年1月

大阪市立山之内小学校



## 学習の予定

国語	おはなしをかこう こどもをまもるどうぶつたち	音楽	うたでまねっこ おとのスケッチ おんがくのながれ
生活	ふゆをみつけよう むかしあそび	図工	パクパックン 花畠をつくろうか
算数	たしざんとひきざん なんじなんぶん	体育	跳び箱あそび 縄跳びあそび
道徳	ひむかかるた うちゅうせんにのって		

## お知らせとお願い

- 1月 16日(金)は地震と津波の避難訓練を考えております。31年前のこの日、阪神淡路大震災が起こった日に『自分のいのちを守る』ための学習と、『助けられる人から助ける人へ』と学びの視点を向けられるように話し合いたいと思っております。せっかくの機会ですので、お家でも、もしもの場合に備えて話し合っていただきますようよろしくお願ひいたします。
- 27日（火）は発育測定です。
- 28日（水）は以前お伝えしていた色覚検査です。
- 28日(水)は6年生の研究授業のため、4時間授業となります。よろしくお願ひいたします。
- 最後の参観・懇談会は2月20日(金)です。たくさんの学年が体育館で発表会をしますので、時程が変わることがあります。また、お知らせします。ご予定よろしくお願ひします。

